

Sujet: [INTERNET] Enquête Publique de Saint Barbant

De: Dorothee de La Borderie <dorotheedelaborderie@yahoo.fr>

Date: Tue, 16 Oct 2018 12:03:50 +0000 (UTC)

Pour: "pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" < pref-environnement@haute-

vienne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je conteste l'installation d'éoliennes à St Barbant, et dans la région.

En effet, il y a déjà 2 autres parcs à Adriers et un autre en construction à Saint Martial. D'autre part, 14 enquêtes publiques sur le même sujet sont réalisées dans un rayon de 20 km.

Ces installations d'éolienne feront du bruit et scintilleront nuit et jour devant le village du Puy Catelin.

Dans ce paysage bocagé vivent oiseaux protegés, cigogne noire, vanneau huppé, martins pécheurs et beaucoup de chauve souris Barbastelle d'Europe Grand Murin.

De plus, il n'y a pas assez de vent en Limousin et Charente pour des éoliennes: tous les parcs environnants sont déficitaires.

Pour toutes ces raisons Monsieur le Commissaire Enquêteur je vous demande de ne pas approuvé ces parc éoliens et de prendre en compte notre douce et paisible campagne, sa flore, sa faune, ses habitants et ...ses touristes.

Cordialement,

Dorothée de La Borderie La Glayolle 16420 Lesterps